

المحصول	الآفة	معدل الاستخدام لتر لكل هكتار	معدل الاستخدام لكل 100 لتر ماء	فترة الأمان (أيام)
Crop	Pest	Dose Rate L/H	Dose/100L of Water	PHI
بشم، بطيخ، خوار كوسا، طماطم، بانجانجان	نطاط الازراق، التربس، السوسة حفار القرق عوات، دودة الطماطم حفار الازراق، الدودة القار ضبة، عثة الطماطم، الذبابة البيضاء	0.1-0.15	10-15ml	5
Melon, Watermelon, Cucumber, Zucchini, Tomato, Eggplant	Leafhoppers, Thrips, Weevil, Cucurbit borer, Tomato hornworm, Leaf miner, Psyllid, Leafhopper, Cut worm, Tomato moth, Whitefly			
الشمندر قرنبيط، بروكلي	نطاط الازراق، التربس، السوسة حفار القرقوات حفار القرق، قرق، دودة الطماطم حفار الازراق، الدودة القارضة، عثة طماطم، عثة البطاطس، الذبابة البيضاء	0.05-0.1	5-10ml	5
Beetroot, Cauliflower, Broccoli	Leafhoppers, Thrips, Weevil, Leaf miner, Psyllid, Leafhopper, Cut worm, White fly			
خس	نطاط الازراق، التربس، حفار القرقوات، دودة حفار الازراق، الدودة القارضة، الذبابة البيضاء	0.1-0.2	10-20ml	7
Lettuce	Leafhoppers, Thrips, Leaf miner, Psyllid, Cutworm, Whitefly			
فراولة، توت، توت الطليق	نطاط الازراق، التربس، السوسة حفار القرقوات حفار القرق، دودة الطماطم حفار الازراق، الدودة القارضة، عثة طماطم، عثة البطاطس، الذبابة البيضاء	0.15-0.2	15-20ml	14
Strawberry, Blueberry, Raspberry	Leafhoppers, Thrips, Weevil, Leaf miner, Psyllid, Cut worm, White fly			
بصل، ثوم، كرفس، جزر	نطاط الازراق، التربس، السوسة حفار الازراق، الدودة القارضة، الذبابة البيضاء	0.1-0.2	10-20ml	14
Onion, Garlic, Celery, Carrot	Leafhoppers, Thrips, Weevil, Leaf miner, Psyllid, Cut worm, White fly			
نرة	نطاط الازراق، التربس، السوسة حفار الازراق، الدودة القارضة، الذبابة البيضاء	0.1-0.15	10-15ml	14
Corn	Leafhoppers, Thrips, Corn borer, Cut worm, Whitefly			

رقم الدفعة:
تاريخ الانتاج:
تاريخ الانتهاء :

Batch no:
Manuf. Date:
Expiry Date:

Rainbow
all about growing



ميكروكيل اس سي MICROKILL SC

Suspension Concentrate

مركز معلق

المادة الفعالة:	
لامبدا سيهالوثرين	10.7%
ثيامثوكسام	14.3%
مواد حاملة حتى	100%

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

يحفظ بعيدا عن متناول الأطفال
مبيد ميكروكيل اس سي هو مبيد حشري للاستخدام الزراعي
Microkill SC is an insecticide for agriculture use



Restricted Use Pesticide:
For retail Applicators or persons under their direct supervision.

MOCCAE Registration No.
DXB-AD-140-2607101



المحتوى الصافي مليلتر 50 ml Net Content

المبيد مقيد الاستخدام، ليبيعه و
لاستخدامه فقط من قبل فنيين
مرخصين أو تحت إشرافهم الفني
المباشر

بلد المنشأ: الصين
الموزع: الشركة الفنية الزراعية
ذ.م.م



طريقة وآلية العمل: ميكروكيل خليط من مادتين نشطتين، لامبدا سيهالوثرين و ثيامثوكسام. لامبدا سيهالوثرين غير نشط. إنه يمتصه تكترا سريعا ومتيقا وطولًا ذا وسع النطاق ومبيد للبيض وملامتا ومعدتا للسيطرة على يرقات ولافات حرشيات الالجنة. ثيامثوكسام هو مبيد حشري جهاري واسع الطيف ذو تأثير ملاصق ومعدني. تتمتع لامبدا سيهالوثرين بقدرة عالية للذوبان في الدهون، حيث يتم امتصاصه بسرعة بواسطة الطبقة الشمعية للطحشرات، وهو مفعّل لقنوات الصوديوم مما يسبب الشلل وموت الحشرات. يتم امتصاص الثيامثوكسام من خلال أوراق الشجر والجذور، وينتقل بشكل نهائي عبر نسيج الخشب. لامبدا سيهالوثرين هو مفعّل لقنوات الصوديوم، في حين أن الثيامثوكسام هو ناضح لمستقبلات الأستيل كولين مما يسبب شللًا والموت في الحشرات

:إسقاطات أولية

في حالة الأبتلاج: لا تسبب القبي. اغسل قم المريض وأعطيه كوبًا من الماء مع 3-4 ملاعق كبيرة من القم المنشط. خذ المريض وأرسل المصلى أو النشرة إلى أقرب طبيب أو مركز صحي إذا كان على الجلد: قم بإزالة الملابس الملوثة عن المريض، واغسل المنطقة المصابة على الفور بالكثير من الصابون والماء الجاري لمدة 15 إلى 20 دقيقة. خذ المريض وأرسل المصلى أو النشرة إلى أقرب طبيب أو مركز صحي

في حالة الاستنشاق: انقل المريض إلى مكان بارد وجاف وجيد التهوية. أبق الشخص في حالة راحة وراقب تنفسه. إذا لزم الأمر، قم بإجراء التنفس الاصطناعي. خذ المريض وأرسل المصلى أو النشرة إلى أقرب طبيب أو مركز صحي إذا دخل في العين: افتح جفون المريض واغسل عينيه بالماء الجاري. اغسل لمدة 15 إلى 20 دقيقة. قم بإزالة العدسات اللاصقة خلال أول 5 دقائق بعد بدء الغسيل المائي. خذ المريض وأرسل المصلى أو النشرة إلى أقرب طبيب أو مركز صحي التخزين والتخلص: نقل هذا المنتج وتخزينه في عبوته الأصلية المختومة، والتي تحمل علامة واضحة مع النشرة المقلدة لها في منطقة جافة وأمنة منفصلة عن المنتجات المخصصة للاستخدام الحيواني والبشري؛ بعيدا عن الغذاء والبذور والأدوية والأسمدة. شطف الحاوية الفارغة ثلاث مرات. أضف منتج الشطف وغير المستخدم إلى خزان الرش وقم بالرش بالتساوي على رأس الحقل. تجنب أعلى وأسفل وجوانب الحاوية الفارغة، ثم سحقها ودفعها تحت ما لا يقل عن 500 ملم من التربة، بعيداً عن مجاري المياه أو المنازل. لا تحرق الحاوية أو المنتج الفارغ

الشركة المصنعة: شاندونغ ويفانغ رينبو كيميكال كو ليميتد منطقة وينهاي للتنمية الاقتصادية، ويفانغ شاندونغ 737262 الصين رقم الهاتف +86-531-88875230

USE AND MECHANISM OF ACTION: MICROKILL, the mixture of two active ingredients, lambda-cyhalothrin and thiamethoxam. Lambda-cyhalothrin is non-systemic. It gives it fast, residual, repellent, broad spectrum, ovicidal, contact and stomach action, for the control of larvae and adults of Lepidopterans. Thiamethoxam is a systemic, broad spectrum, residual insecticide with contact and stomach action. Lambda-cyhalothrin has high fat solubility, being rapidly absorbed by the waxy layer of insects, it is a modulator of sodium channels causing paralysis and death of insects. Thiamethoxam it is absorbed through the foliage and roots, translocating acropetally via the xylem. Lambda-cyhalothrin is a modulator of sodium channels, while thiamethoxam is an agonist of acetylcholine receptors causing paralysis and death in insects.

FIRST AID:

IN CASE OF INGESTION: Do not induce vomiting. Wash the patient's mouth and give a glass of water with 3-4 tablespoons of activated charcoal. Take the patient and label or leaflet to the nearest doctor or health center.

IF ON SKIN: Remove contaminated clothing from patient, immediately wash affected area with plenty of soap and running water for 15 to 20 minutes. Take the patient and label or leaflet to the nearest doctor or health center.

IF INHALED: Transfer patient to cool, dry, ventilated place. Keep the person at rest and monitor breathing. If necessary, administer artificial respiration. Take the patient and label or leaflet to the nearest doctor or health center.

IF IN EYES: Open the patient's eyelids and flush the eyes with clean running water for 15 to 20 minutes. Remove contact lenses within the first 5 minutes after starting the water wash. Take the patient and label or leaflet to the nearest doctor or health center.

STORAGE AND DISPOSAL: Transport and store this product in its original, sealed container, clearly labeled with its corresponding pamphlet in a dry and safe area separate from products for animal and human consumption; away from food, seeds, medicines, and fertilizers. Triple rinse the empty container. Add the rinsing and unused product to the spray tank and spray evenly over headland of field. Puncture top, bottom, and sides of empty container, then crush and bury under at least 500 mm of soil, away from water courses or homes. Do not burn empty container or product.

Shandong Weifang Rainbow Chemical Co., Ltd
Binhai Economic Development Area, Weifang, Shandong
262737, China
Tel + 86-531-88875230, rainbowagro@rainbowagro.com